

WIENER RATHAUSKORRESPONDENZ  
~~~~~  
Wien Samstag den 29. Jänner 1921. Abendausgabe.

Sitzungen im Rathaus. Der Stadtsenat hält am Freitag um 10 Uhr vormittags eine Sitzung ab. In der laufenden Woche wird keine Sitzung des Gemeinderates abgehalten.

Sehr geehrte Redaktion! Wir ersuchen die Mitteilung in der Mittagsausgabe über die Sitzungen als unrichtig nicht zu veröffentlichen.

II.

Die Fleckfiebererkrankungen in Wien. Zu den bisher gemeldeten Fleckfieberfällen sind noch zehn weitere hinzugekommen. Sie betreffen alle Mitglieder der Artistengruppe, die bereits in der Absonderungsanstalt der Gemeinde Wien untergebracht ist. Zu diesen Fällen kommen noch zwei weitere Erkrankungen. Es handelt sich um einen kürzlich aus Schlesien zugereisten Student der Technik und um einen eben aus Knittelfeld in Wien angekommenen Kaufmann. Alle Erkrankten sind im Infektionsspital untergebracht. Die Ansteckungsverdächtigen befinden sich im Absonderungshaus. Die Quartiere wurden desinfiziert und gesperrt. Es sind alle Vorsichtsmaßnahmen zur Bekämpfung der Seuche und zur Verhinderung einer weiteren Ausbreitung getroffen worden.